

橋ときわっ子

学校だより第9号
令和3年9月7日
武雄市立橋小学校
校長 榮岩 和浩



— やればできる みがけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

1学期後半スタート！

8月25日（水）から1学期の後半が始まりました。夏休み中の豪雨により被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。学校も校舎1階が浸水しましたが、保護者・地域の皆様のご協力により予定通りスタートすることができました。

始業集会の中の校長の挨拶では、水害に遭っても、一人一人が水の恐ろしさを頭に入れて「自分の命は自分で守る」行動ができたからこそ、みんな元気に登校できたのだと話しました。

今回の災害に加えてコロナ感染者も増加してきています。こういう時だからこそ、今まで以上にみんなで助け合いながら学校生活を送ってほしいと思います。



令和3年度運動会について

9月6日（月）の橋町体育協会定例会において、新型コロナウイルスの感染状況及び8月豪雨の影響により、町民体育大会の中止が決定しました。よって、今年度の運動会は**学校単独開催**となります。

また、現在「医療機関を守るための非常警戒措置」が発出されており、学校では「児童が密集する運動」、「近距离で組み合ったり接触したりする運動」、「リコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」等の活動を少なくとも9月12日までは停止しています。このような状況を踏まえ、今年度の運動会の開催期日を、**10月31日（日）**に延期します。

今後の状況次第では、保護者の皆様への参観に人数制限をかけなければならない事態も想定されます。急なお知らせやお願いばかりで大変ご迷惑をおかけしていると思いますが、どうぞご理解・ご協力をお願いいたします。

行事の見直しについて

学校行事、学年行事等について、延期、中止、内容の見直しを行わなければならない状況が続いています。できる限り実施する方向でいきたいとは考えていますが、引き続き保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします。

- 5年宿泊学習 → 10月22日（金）に泊なしで実施
- 10/19 相撲大会 → 9月9日（木）の相撲連盟定例会にて実施の有無を決定
- 修学旅行 → 12月10日（金）【1～5年】、9日（木）～10日（金）【6年】に実施
- 11/27 ときわ祭り（もちつき） → 育友会役員会にて内容・方法を検討